
令和４年６月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

下条 博文 議員

◇鷹島水中遺跡

・ 県は国に対して、どのような働きかけをし、県としてどのような対応をしてき

たのかお尋ねしたい。

（教育長答弁）

県では、現地鷹島に調査研究施設を設置することなどを、平成２４年から政府施策

要望として、また平成２７年からは、重点項目に位置付けて国に要望しております。

昨年度からは、全国の大学生等を対象とした水中考古学の体験講座を開催するなど、

鷹島水中遺跡の知名度向上に向けて取り組んでいるところでございます。


